



FREUNDE DES HOCKEYS E.V.

Grußwort des Vorsitzenden

Liebe Freunde des Hockeys!

unsere 13. Ordentliche Mitgliederversammlung auf der Anlage des UHC Hamburg ist satzungskonform und harmonisch in angenehmer Atmosphäre verlaufen. Den UHC-Verantwortlichen sei nochmals herzlich gedankt. An diesem Wochenende konnten 6 neue Mitglieder geworben werden. Dieses hat uns einmal mehr gezeigt, dass Mitgliederwerbung den größten Erfolg durch persönliche Ansprache hat. Wir sollten alle eifrig weiter werben.

Wir wollen die trüben Herbsttage nutzen, um unser Mitgliederverzeichnis zu überarbeiten. Ich bitte Sie daher, falls noch nicht geschehen, uns kurzfristig Ihre eMail-Adressen bekanntzugeben.

Im Namen des Vorstands wünsche ich allen Mitgliedern einen guten Start in die Hallensaison

Ihr 

Gerhard Helfers

Termine 2010-2011

*18.-19. Dezember 2010
Jugendländerpokal-Wettbewerbe in
Ludwigsburg*

*29./30. Januar 2011
Deutsche Meisterschaft Halle Herren*

DANK

Aus Lille kam eine Karte von der 15. Juniorinnen Europa-meisterschaft mit lieben Grüßen der jungen Damen und einem herzlichen Dank an die Freunde des Hockeys für die Unterstützung

Auszug aus dem Bericht von Matthias Becher



Ein „einmaliges Event“ bei den 1. Olympischen Jugendspielen in Singapur

Erfahren, erleben, erzählen – 28 sportengagierte Jugendliche im Alter von 18 bis 23 Jahren waren zusätzlich zu den deutschen Athleten bei den ersten Olympischen Jugendspielen nach Singapur gereist. Dort bot die Deutsche Sportjugend (dsj) den Nachwuchskräften die Möglichkeit, während der Premierveranstaltung Olympia über 2 Wochen live zu erleben und parallel die eigenen Fähigkeiten weiterzuentwickeln. Einer der glücklichen war ich, Matthias Becher, ein hockeybegeisterter Jugendtrainer und Spieler aus Mannheim, der durch die Unterstützung der „Freunde des Hockeys“ dieses einmalige Event miterleben durfte und nun die tollen Eindrücke, Erfahrungen und Erlebnisse mit

der Hockeyfamilie in Deutschland teilen möchte.....
Ich habe schon viele Eröffnungsfeiern im Fernsehen erlebt und begeistert die Inszenierung der letzten Olympischen Spiele in Peking verfolgt. Doch was wir am ersten Abend bei der „Opening Ceremony“ am Marina Bay in Singapur geboten bekamen, hätte ich mir davor so nicht träumen lassen.

Ein Highlight und eine absolute Ausnahme war für mich, an einem Vormittag das Olympische Dorf besuchen zu dürfen, und zusätzlich Kontakt mit den jungen Athleten aufzunehmen und sich über die Sportarten auszutauschen. Es ist schön das Gefühl zu bekommen, welch großes Ansehen der Hockeysport doch in allen Kreise genießt und auch die Unterstützung in der Hockeyfamilie, die ich speziell durch die Ermöglichung meiner Reise mit Hilfe der „Freunde des Hockeys“ erhalten habe, wurde von allen bewundernd anerkannt.....

Ich bin nun wieder in Deutschland - mittlerweile auch erholt und entspannt - zurück im Alltag. Mitgenommen habe ich jedoch unzählig viele neu geschlossene Bekanntschaften aus denen Freundschaften wurden und geblieben sind, Eindrücken die ich mir vorher nicht hätte träumen lassen und welche ich sehr gerne mit allen teile,

Matthias Becher

Der komplette Bericht kann auf der Homepage der Freunde des Hockeys nachgelesen werden.



Kontakt Daten / Impressum

Ehrenvorsitzender

Heinz Wöltje

Spobrstraße 1, 30177 Hannover,

Tel. 0511 – 660 270,

E-Mail: heinz.woeltje@t-online.de

Vorsitzender

Gerhard Helfers

Wallmodenstraße 45a, 30625 Hannover,

Tel. 0511 – 55 33 86;

E-Mail: gerryhelfers@aol.com

Stellv. Vorsitzender

Rupprecht Schaper

BelleVue 57, 22301 Hamburg,

Tel. 040 – 455249;

E-Mail: ruppischaper@web.de

Schatzmeister

Franz-Josef Nubbemeier

Hildebrandstraße 14, 80637 München,

Tel. 089 – 151 623,

E-Mail: nubbemeier@t-online.de

Schriftführerin

Hannelore Eckl

Sucystraße 24, 74321 Bietigheim, Tel.

07142 – 779259, Fax: 07142-779260

E-Mail: hannelore.eckl@vereinsbuero.net

Medienreferent (v.i.S.d.P.)

Michael v. Ameln

Westparkstraße 48, 47803 Krefeld, Tel.

02151 – 64 55 131;

E-Mail: michael@vonameln.com

www.freunde-des-hockeys.de

**Bitte Adressänderungen
bekanntgeben !**

Mitgliederversammlung des Vereins Freunde des Hockeys
am 4. Juli 2010 in Hamburg

bei der Mitgliederversammlung unter dem Vorsitz von Gerhard Helfers war das Hauptthema, wie der Verein in der Hockey-Öffentlichkeit besser bekannt werden kann. Ehrenpräsident Heinz Wöltje regte an, über Belohnung im Ehrenamt und/oder sich Gedanken zur Übernahme von Patenschaften zu machen. Hier könnten sich wiederholende Ereignisse berücksichtigt werden.

Schatzmeister Franz-Josef Nubbemeier referiert zu den Einnahmen und Ausgaben des Vereins. Der Kassenstand hat nun ein Volumen angenommen, dass ihm durch gewährte Unterstützungsmaßnahmen eine Schlankheitskur verpasst werden soll. Die Mitglieder sind aufgefordert, in ihrem Umfeld nach förderungswürdigen Maßnahmen Ausschau zu halten und diese an den Vorstand zu melden.

Vorsitzender Gerhard Helfers gab noch bekannt, dass Michael von Ameln im nächsten Jahr nicht mehr kandidieren wird. Schriftführerin Hannelore Eckl ist auch geneigt, eventuell, aus dem Vorstand auszuschneiden. Der Vorstand wird sich damit auf einer Sitzung im Januar 2011 beschäftigen.

Vorbehaltlich des fehlenden Berichtes der Kassenprüfer wurde der Vorstand entlastet.

Das Protokoll kann bei Hannelore Eckl abgerufen werden.

Unterstützungen

Zur Videobeobachtung und -analyse unserer Nachwuchs- und Erwachsenen-Nationalmannschaften gab es einen dringenden Anschaffungsbedarf einer weiteren Videokamera. Die hierzu notwendigen Mittel waren aus den Etats des DHB und auch der öffentlichen Haushalte kurzfristig nicht zu tragen. Hier haben wir schnell und unbürokratisch geholfen und im Rahmen des Hamburg Masters 2010 eine neue Spezialkamera dem DHB-Sportdirektor Rainer Nittel übergeben. In der DHZ und im Internet wurde hierüber berichtet.

Die Mannschaft U21 männlich erhielt die Zusage für eine Unterstützung in Höhe von € 500 für eine Maßnahme zur Europameisterschaft

Die FIH-Zusammenkunft der Jugendverantwortlichen aus der ganzen Welt wurde mit € 500 unterstützt.

Der DHC Hannover erhielt für besondere Verdienste im Jugendbereich eine Spende von € 500.

Wenn sich die Freunde des Hockeys anlässlich des Hamburg Masters in früheren Jahren und jetzt beim 4-Nationen-Turnier zu ihrer Mitgliederversammlung treffen wollten, zeigte sich der UHC Hamburg immer aufgeschlossen bei Anfragen des FdH, wenn es um die Lokalität für die Versammlung des Vereins ging. So konnte unser Verein seine Versammlungen stets im VIP-Bereich abhalten. Nun hat sich der Verein bedankt und mit einer Spende von 1.000 Euro dem UHC aus einer prekären Situation geholfen, um Aktivitäten im Jugendbereich nicht zu gefährden.

